

# PROFiLE

Ausgabe 02/2019

## Maschinenpark und Logistik modernisiert

Rund 1 Mio. Euro haben wir von Günther + Schramm in die Modernisierung der Materiallogistik und unseres Maschinenparks am Standort Königsbronn investiert. Durch zwei weitere Band- und eine zusätzliche Kreissäge erhöhen wir unsere Fertigungskapazitäten. Ein neues Regalbediengerät mit Doppelspiel beschleunigt zusätzlich die logistischen Abläufe. Unsere Kunden profitieren von kürzeren Lieferzeiten und einer schnelleren Auftragsabwicklung.

Mit dem neuen Regalbediengerät konnten wir die Geschwindigkeit der Lagerprozesse bereits verdoppeln. Auf 20.000 m<sup>2</sup> lagern in Königsbronn mit Stahl, Edelstahl und Aluminium unterschiedlichste Materialien. Das neue Regalbediengerät kommissioniert im Hochregallager mit rund 1.800 Lagerplätzen vollautomatisch vor allem Blankstahl und Edelstahlstäbe. Bis zu 400 Positionen fährt das Gerät täglich an.



Eine schnelle Prozessabwicklung ist in Zeiten von zunehmenden Bestellungen in Losgröße 1 und Just-in-time-Lieferungen gefragter denn je. Via Online-Bestellsystem gewährleisten wir höchste Bestandstransparenz und Liefersicherheit. Eine Ampelfunktion signalisiert, ob das Produkt in der gewünschten Menge verfügbar ist. Um permanent aktuelle Bestände sicherzustellen, ist das Portal direkt an unser SAP-System angebunden. So erhalten Sie als Nutzer zudem die Informationen zum Lagerbestand in Echtzeit.

### Umfangreicher Sägepark für kleine Losgrößen

Die schnelle Auftragsabwicklung wird mithilfe des umfangreichen Sägeparks erzielt. Insgesamt 55 Sägen kommen bei uns zum Einsatz. Die zwei neuen Bandsägen bearbeiten Materialien mit einem Durchmesser von 100 bis 500 mm. Mit der zusätzlichen Kreissäge lassen sich Materialien von 30 bis 180 mm Durchmesser kürzen. Der Grund für den Ausbau: Sägeabschnitte werden in immer größerem Umfang angefragt.

### Glühofen erweitert Servicekapazitäten

Zusätzlich haben wir nochmal rund 65.000 Euro in einen weiteren Hochleistungsglühofen investiert. Die neue Anlage unterstützt mit ihrem Mehrwert bringt die neue Anlage am Standort Königsbronn mit Blick auf unseren ökologischen Fußabdruck. Das große Beladevolumen des Ofens macht eine effektivere Auftragsabwicklung möglich, wodurch erheblich Energie eingespart wird. Transportwege zwischen verschiedenen Standorten entfallen zusätzlich, sodass außerdem CO<sub>2</sub>-Emissionen reduziert werden.



Mit insgesamt drei Glühöfen an verschiedenen Standorten sind wir so für zunehmende Kundenanfragen gerüstet. „Wir garantieren unseren Kunden die Auftragsbearbeitung just in time. Ein leistungsfähiger Maschinenpark ist dafür eine wichtige Voraussetzung“, so Geschäftsführer Bernd Seibold.



## Versandabwicklung und Rechnungen per E-Mail

Auf Wunsch erhalten Sie als Kunden ab sofort eine Versandbenachrichtigung und Bestätigung des Lieferdatums per E-Mail von uns. Sobald die Ware fertig gepackt im Warenausgang bereitsteht, erzeugt unser SAP-System eine automatische Benachrichtigung des Empfängers. Einzige Voraussetzung: Sie müssen bei uns als Kunde angelegt sein und eine E-Mail-Adresse hinterlegt haben. Die hinterlegte E-Mail-Adresse ist zukünftig auch für die Rechnungsabwicklung wichtig: Denn am 1. September stellen wir unseren Rechnungsversand auf E-Mail-Benachrichtigungen um. Bitte nennen Sie uns bis Ende August einen Ansprechpartner und senden Sie uns die zugehörige E-Mail-Adresse an [rechnungsversand@gs-stahl.de](mailto:rechnungsversand@gs-stahl.de).

Die Umstellung ist für uns ein wichtiger Schritt zur Reduzierung des Papieraufkommens und damit ein Beitrag zum Umweltschutz.

## News +++ News +++ News

**+++ Neue Aluminiumplattensäge in Oberkochen +++** Kürzere Durchlaufzeiten und exaktere Sägetoleranzen: Seit Mitte Februar ergänzt eine neue Aluminiumplattensäge unseren Maschinenpark in Oberkochen. Die neue Maschine verfügt über eine Auflage für Platten von 3.020 x 1.520 mm und bringt Aluminium mit einer Plattendicke von bis zu 100 mm in Form. Insgesamt stehen für unsere Kundenaufträge ab sofort drei Aluminiumplattensägen zur Verfügung, die Material mit bis zu 200 mm Plattenstärke bearbeiten. **+++ Günther + Schramm expandiert in Königsbronn +++** Wir wachsen: Um zukünftig noch mehr Materialien für unsere Kunden bevorraten und bearbeiten zu können, erweitern wir unseren Lagerstandort in Königsbronn. Rund 14.000 m<sup>2</sup> stehen uns auf dem neu erworbenen Grundstück für Planung und Bau einer neuen Lager- und Logistikhalle zur Verfügung.



Sie interessieren sich für unsere Produkte und Dienstleistungen oder haben Fragen? Sprechen Sie uns an, wir beraten Sie gerne.

**Günther + Schramm GmbH**

Heidenheimer Str. 65  
73447 Oberkochen

Telefon: +49 (0) 7364 24-0  
Telefax: +49 (0) 7364 24-130

[info@gs-stahl.de](mailto:info@gs-stahl.de)  
[www.gs-stahl.de](http://www.gs-stahl.de)